

Está en: Inicio

[- Atrás](#)

Publicado el fallo del jurado de la Tercera Edición de los Premios de Cooperación Territorial Europea y de Vecindad

El jurado de la tercera edición de premios ha emitido su fallo en las dos categorías contempladas por la convocatoria. Los galardonados son POWER en la categoría de proyectos y "La cooperación transfronteriza entre España y Marruecos mediante políticas y programas europeos: la incidencia de las cuestiones territoriales" en la categoría de investigación. Asimismo se ha otorgado una mención especial al proyecto ODYSSEA AL-ANDALUS.

22/10/2013

El jurado ha emitido su fallo tras la evaluación de las 25 candidaturas presentadas, conforme a las Bases Recogidas en la III Convocatoria de los Premios de Cooperación Territorial Europea y de Vecindad, organizados por la Consejería de la Presidencia y encaminados a distinguir aquellos estudios y proyectos que, por su contribución a la generación de conocimiento y a la implementación de buenas prácticas, impulsen el progreso y las actuaciones en el ámbito de la cooperación territorial europea.

En la categoría de proyectos, el galardonado es el Proyecto POWER "Economías de bajo carbono", aprobado en el marco de la 2ª convocatoria de proyectos de cooperación interregional, Interreg IVC y que cuenta con la participación andaluza de la Agencia Andaluza de la Energía, adscrita a la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo. El proyecto ha destacado por su búsqueda de mejores formas de planificación y desarrollo a nivel regional de los proyectos con economías de bajo nivel de carbono en respuesta a los principales retos de la Unión Europea.

Dentro de esta categoría, a la que se han presentado 23 proyectos, el Jurado ha decidido otorgar por vez primera una mención especial al proyecto ODYSSEA AL-ANDALUS, aprobado en el marco de la segunda convocatoria POCTEFEX y liderado por la Consejería de Turismo y Comercio, por el diseño e implantación de un modelo innovador de desarrollo territorial y socioeconómico sostenible que pone en valor los recursos portuarios y patrimoniales culturales.

En la categoría de Investigación, ha sido galardonado el estudio "La cooperación transfronteriza entre España y Marruecos mediante políticas y programas europeos: la incidencia de las cuestiones territoriales", elaborado por Inmaculada González García, de la Universidad de Cádiz.

La entrega de premios tendrá lugar durante el III Congreso Europeo de Cooperación Territorial europea y de vecindad que se celebra los próximos 28 y 29 de octubre en Córdoba. El programa de este encuentro ya está disponible en la web del Centro de Estudios Andaluces e igualmente, se encuentra abierta la inscripción en esta misma página para las personas interesadas en asistir.

Fuente: OCTA
 Más información
 - [Fallo del Jurado](#)
 - Programa III Congreso: [Centro de Estudios Andaluces](#)

[Inicio](#)[Qué es el O.C.T.A.](#)[INTERREG](#)[Cooperación Territorial Europea](#)[Política Europea de Vecindad](#)[Noticias](#)[Actividades y Convocatorias](#)[Publicaciones y Documentos](#)[Normativa](#)[Búsqueda de Socios](#)[Dossier de Prensa](#)[Contacta](#)[Mapa Web](#)